

La petite Lydie part dans la forêt. Elle veut préparer une bonne soupe au potiron et au sirop d'érable. Elle se met en route avec son panier sur le bras et espère juste ne pas rencontrer l'ours de peur qu'il ne lui écrase un pied... Première surprise, elle ramasse des myrtilles en se léchant les babines à l'idée de la bonne soupe qu'elle va préparer ! Elle se rend chez Hector et lui échange ses myrtilles contre un poisson fumé... deuxième surprise ! Lydie va nous mener chez les habitants de la forêt et pratiquer ainsi des trocs. Elle est suivie toujours discrètement par une multitude d'animaux sauvages. Quand va-t-elle rapporter enfin ce potiron et ce sirop d'érable ? C'est ce qui va nous tenir en alerte durant tout l'album.

Un livre sur la solidarité, le partage et le plaisir du troc ! De cette chaîne sortira une subtile soupe qui sera bien sûr partagée. Judith Gueyfier a choisi de mettre en couleurs à chaque page le troc en cours, la scène éclairée met en valeur l'action menée, mais les illustrations grisées, restées l'ombre recèlent tout un tas d'informations et de riches détails très amusants et instructifs. A partir de 5 ans. (SN)

Ah ! Quelle soupe les amis !, Alain Serres (texte) et Judith Gueyfier (ill.), Rue du Monde (Pas Comme Les Autres), 2015, 40 p., 16,50 €.

